

Unai Sordo llama al máximo órgano de dirección entre congresos de CCOO de Industria a “poner los cinco sentidos” en todo lo que depende del sindicato



El secretario general de CCOO intervino en el último consejo federal del mandato. Recordó a quienes dirigen la organización que es importante reforzar “de forma intensa” los procesos de autonomía colectiva y de negociación de los convenios

El último consejo federal del mandato de CCOO de Industria, que se celebró en Madrid el 14 de enero, contó con la asistencia del secretario general de la Confederación Sindical de CCOO. En su larga intervención habló de la “valiente” reforma fiscal que España necesita, reclamó unos Presupuestos Generales del Estado “ofensivos”, pidió que se despliegue “todo el potencial” de la Ley de Industria, exigió que la negociación política de la reducción de jornada “no se demore más de lo estrictamente necesario” y abordó cuestiones de carácter interno que son un objetivo estratégico de la organización y que se deben reforzar durante los próximos cuatro años.

Tras los logros obtenidos en los últimos años por el diálogo social, el secretario general llamó a las mujeres y a los hombres que forman parte de la organización a “reforzar de forma intensa” los procesos de autonomía colectiva y de negociación de los convenios. “CCOO, dijo, necesita que la negociación colectiva sea percibida por las personas trabajadoras”.

Por eso consideró acertado fomentar la participación y “huir de fórmulas” alejadas de la gente en el gobierno de los convenios.

Sordo también propuso impulsar la autonomía sindical, “reforzar los espacios de relación directa del sindicato con la gente trabajadora” y avanzar en el terreno de la colaboración entre estructuras. Lamentó que la bronca política y la política permanente puedan dar la impresión de que las condiciones laborales se dirimen en el Boletín Oficial del Estado (BOE), cuando lo hacen en el ámbito de la negociación colectiva.

También explicó al consejo federal que gracias a la autonomía colectiva que se ha logrado, y que hay que seguir reforzando, el sindicato no depende de ningún agente externo más allá de la cuota de la afiliación.